



Ironiza el Presidente con Córdoba, el “invitado de lujo” de marcha opositora

EMIR OLIVARES Y
ALONSO URRUTIA

Irónico, el presidente Andrés Manuel López Obrador criticó ayer que Lorenzo Córdoba, ex consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), haya sido anunciado como orador único de una marcha convocada por organizaciones opositoras para el próximo 18 de febrero.

“¡Miren! Quien fue director (sic) del INE ‘no se toca’, Córdoba, ya ahora va a encabezar una marcha. ¡Sí! Nada más que no vayas a pensar, ¿eh?, que tiene propósitos políticos, partidistas. ¡No, no, no. Son independientes, sí, son de la sociedad civil; están muy preocupados por la democracia y el pueblo!”, enfatizó el

mandatario en la mañana del ayer en Palacio Nacional.

A inicio de esta semana, organizaciones opositoras convocaron a esta movilización llamada “Marcha por nuestra democracia”, a realizarse el 18 de febrero, dentro del periodo de “intercampaña” electoral.

La concentración fue convocada por grupos como Unid@s, #MareaRosa y el Frente Cívico Nacional, entre otros. Informaron que Córdoba –quien ha sido uno de los adversarios más visibles de López Obrador– será el orador único.

Al respecto, el jefe del Ejecutivo puso en duda la independencia del ex consejero del INE, al señalar: “este señor Córdoba recibía órdenes del presidente (Enrique Peña Nieto) cuando había que recabar firmas para ser candidatos. Si le

daban órdenes, aunque no juntaran las firmas les daban los registros a los candidatos (en alusión a Margarita Zavala) y muchas otras cosas. ¡Entonces, ahora independiente!”.

“

Presidió ‘el INE no se toca’, pero no vayan a pensar que su fin es político